



hochwertigem Aluminium
Comfortable seat with retractable seat back. The hinges are made of high grade Aluminium

А	rtNr.	Farbe colour
Т	C3112	naturweiß mit blauer Kedernaht natural white with blue piping
T	C3121	blau mit naturweißer Kedernaht blue with natural white piping

Einfach zu montierende und hochklappbare Fußstütze als eloxiertem Aluminium. Geeignet für alle TC Sitzgestelle oder alle Rohre mit 87 mm Außendurchmesser.
Foldable footrest made of anodized Aluminium. Easy to mount at all TC pedestals or all tubes with 87 mm outside diameter.

Art.-Nr.

foldable footrest

klappbare Fußstütze

TC9010

Drehkonsole für Steuersitze aus widerstandsfähigem Kunststoff. Der Sitz kann durch Ziehen der grauen Arretierungslippe abgenommen werden. Durch Ziehen des Metallhebels kann die DrehArretierung gelöst werden (eine Arritierungsposition auf 360°). **TC9018** aus Kunststoff mit Dreh-Arretierung

Swivel socket for steering seats made of resistant plastic. The seat can be removed by pulling the gray locking lip. The turn lock can be released by pulling the metal lever (a 360° locking position).

TC9018 made of plastic with turn lock

Einfacher Drehkonsole für Steuersitze.

TC9016 aus Edelstahl

Seat swivel for helm seats. **TC9016** in stainless steel



TC9018

Einfacher Drehkonsole für Steuersitze.

EK73548 aus lackiertem Stahl.

Seat swivel for helm seats. **EK73548** lacquered steel.



ArtNr.	Länge x Breite length x width	Höhe height	Gewicht weight
TC9018	175 x 175 mm	55 mm	ca. 0,8 kg
TC9016	178 x 178 mm	25 mm	ca. 1 kg
EK73548	165 x 165 mm	25 mm	ca. 1 kg

Alle Sitze sind aus widerstandsfähigen, Wasser- und UV-beständigen Materialien hergestellt. Alle Sitze werden ohne Sockel geliefert.

All seats are made of rigid materials and features superior water and UV resistivities. All seats delivered without sockets.